

El Consejo Escolar de nuestra ciudad informó, a través de su Presidenta Alicia Giacomozzi y de la Tesorera del Cuerpo Evita Álvarez, que "en el extensivo receso escolar provocado por la pandemia de gripe A, se realizaron gestiones para promover el cuidado del alumnado y del personal tanto docente como no docente".

Durante la semana del 27 al 31 de julio se realizó la limpieza profunda de la totalidad de los establecimientos educativos escolares, higienizando muebles y accesorios. Siendo todas las áreas supervisadas por los inspectores de la rama correspondiente y los directores de los establecimientos educativos.

En principio se informó que "luego de mantener conversaciones con los directivos a cargos de instituciones que brindan el servicio alimentario y de recibir el comunicado oficial, se armaron bolsones de alimento secos y frescos, entre ellos verduras y frutas, que tenían en existencia la semana anterior a la suspensión de clases".

Se explicó además que "luego se realizaron dos entregas semanales y una entrega quincenal".

El día 13 de julio se reunieron, convocados por el Consejo Escolar, los miembros de la U.E.G.D. para dar cumplimiento a la resolución 2206/09 creando un Comité Distrital para el seguimiento de las condiciones de salubridad, con el objetivo de coordinar y ejecutar el cronograma de tareas a realizar enviado por el Comité de Crisis de la Dirección de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires.

Por ello, durante la semana del 13 al 24 de julio se realizó el desmalezado total de predios, como así también la desinfección en los establecimientos que cuentan con servicio de comedor escolar y en aquellos que se hayan descubierto plagas.

## Trabajos para poner en condiciones a las escuelas

Escrito por Administrador  
Domingo, 02 de Agosto de 2009 00:00

---

Desde el Consejo agregaron que "la desratización se llevó a cabo con sebos entregados por la dicha sede los días 22 y 23 de julio, que a su vez habían sido entregados por el municipio a través de la Dirección de Medio Ambiente".

En cuanto a la higienización de las escuelas, también se llevó a cabo la limpieza y desinfección de tanques realizado por personal del Consejo Escolar de acuerdo al protocolo instructivo enviado por el programa denominado G.I.V.E.

Desde el Consejo Escolar se aclaró que "los costos fueron afrontados a través del Fondo Compensador por lo que deberán ser suspendidas algunas refacciones edilicias que se encontraban programadas para este periodo de receso".